



Francisco Martínez Domínguez dio a conocer que el municipio ha recaudado 833 mdp de Impuesto Predial.

Por Jahaira Lara

Noticias

El municipio de Querétaro mantuvo finanzas sanas durante el 2019 y un crecimiento del PIB por encima de la media nacional; por lo que la calificadora Standard & Poor's ratificó las condiciones crediticias BBB en escala global y en escala nacional de MxAA+.

El titular de la Secretaría de Finanzas, Francisco Martínez Domínguez, destacó que a pesar de las condiciones económicas del país, la administración municipal mantuvo balances operativos robustos.

Además del reconocimiento a una administración financiera responsable, la calificadora destaca el efectivo control de gastos implementando; las políticas financieras sofisticadas con planeación a largo plazo; estándares de transparencia sobresalientes y un crecimiento económico constante.

“A Querétaro le va bien por la inercia positiva que mantiene y se espera que este año se mantenga.

Recauda 833 mdp de Predial

También destacó que un total de 232 mil claves catastrales han presentado su pago del impuesto, lo que representa una recaudación de 833 millones de pesos durante enero y lo que va de febrero.